

## 5. Spieltag Rückrunde Saison 2018 / 2019

**Herren Landesliga 9:**

**Anrather TK RW 2 - 1.Herren**

**5:9**

Mit dem Sieg beim Anrather TK hat das Kelzenberger Landesligateam einen großen Schritt Richtung Klassenerhalt geschafft. Mit jetzt 14:16 Punkten liegt man schon drei Zähler vor dem ersten Relegationsplatz und hat die Anrather in der Tabelle überholt. An dieser Stelle schon mal Glückwünsche zum Sieg.

In den Doppeln zu Beginn kam noch nicht die ganz große Spannung auf. Sie verliefen alle einigermaßen deutlich. Niklas Peltzer / Alexander Kreik konnten ihr Duell glatt gewinnen; Sascha Madeo / Stephan Morjan sowie Elmar Brunn / Sven Schaller hatten dagegen das Nachsehen.

Im Einzel zeigten die Kelzenberger aber gleich große Nervenstärke! Die ersten vier Einzel waren alle heiß umkämpft. Alex gewann gegen Anrath's Einser in fünf Sätzen. Niklas siegte parallel dreimal mit 12:10. Elmar schaffte ebenfalls einen Sieg im fünften Satz. Auch das vierte Einzel ging über die volle Distanz, hier musste sich Sascha trotz zweimaliger Satzführung geschlagen geben. Immerhin: 4:3 Führung für den CVJM.

Unten dann klarere Verhältnisse. Niederlage für Stephan; aber Sven mit einem deutlichen Sieg. Auch im oberen Paarkreuz dann zwei Dreisatze. Niklas musste seinem Gegner gratulieren; Alex glich dies prompt wieder aus. Zwischenstand: 6:5. Immer noch knappe Führung für die Kelzenberger.

Und spannend blieb es bis zum Schluss. Sascha erhöhte mit einem engen Viersatze auf 7:5.

Und als ob es noch nicht dramatisch genug wäre, folgten jetzt die beiden knappsten Begegnungen an diesem Sonntagmittag. Im Duell der Vierer ging es ordentlich hin und her. Satzrückstand, Ausgleich, Satzführung, wieder Ausgleich. Im fünften Satz konnte Elmar dieses Spiel schließlich in der Verlängerung für sich entscheiden. Davon angespornt, ließ sich auch Sven nicht lumpen und gewann nach zweimaligem Satzrückstand sogar noch etwas knapper als Elmar in der Verlängerung des Entscheidungssatzes.

Fazit: Ein Sieg, der sehr viel Selbstvertrauen schenken sollte. Von fünf Einzeln über die volle Distanz gewannen die Kelzenberger vier. Elmar schaffte dieses Kunststück gleich zweimal. Und auch Alex und Sven gewannen beide Spiele.

**Senioren 40- Bezirksklasse 5:**

**CVJM Kelzenberg - TTC GW Vanikum**

**5:5**

Auf einen ebenbürtigen Gast stießen die Senioren des CVJM. Doch mit einem fitten Frank Kosch hätte es wohl trotzdem zu einem Sieg gereicht. Denn im Doppel mit Stephan Morjan holte er zweimal einen Satzrückstand auf, ehe sich die Beiden im fünften Satz geschlagen geben mussten. Das Doppel Thorsten Schlangen / André Buntenbroich gewann das andere Doppel glatt. Oben hatten die Kelzenberger ein Übergewicht und holten durch Stephan (2) und Thorsten drei Zähler. Unten punktete André gegen Seiffert senior, Frank verlor seine beiden Einzel deutlich.

**Mädchen NRW-Liga:****CVJM Kelzenberg - TTK Anröchte****0:8**

Ein enges Doppel und zwei Satzgewinne durch Sophie und Lea waren auch im Heimspiel gegen Anröchte die ganze Ausbeute der Kelzenberger Mädchen. Der Gast trat leider in Bestbesetzung an, die Kelzenberger waren wieder nur zu dritt. So wurde es nix mit einem knapperen Ergebnis gegen die Tabellen-Nachbarinnen.

**Herren- Bezirksklasse 7:****2.Herren - TTC SW Elsen****3:9**

Ein Fünfsatzsieg durch das Doppel Thorsten Schlangen / Torsten Brunn, dazu zwei Erfolge durch Thorsten Schlangen und Tim Biederbeck im Einzel gegen den Mannschaftsführer der Elsener sprangen beim Heimspiel der 2.Herren des CVJM heraus. Da Elsen aber auf Platz zwei steht und die Kelzenberger Letzter sind, war ein ähnliches Ergebnis auch erwartet bzw. befürchtet worden.

**Herren- Kreisliga:****TG Neuss 4 - 3.Herren****9:3**

Die 3.Herren der Kelzenberger verloren ebenfalls bei der auf Platz drei stehenden TG Neuss mit 3:9. Auch hier ist der CVJM Letzter der Tabelle und die Spannung in dieser Saison liegt wohl am Ehesten darin, wer am Ende der Saison mehr Punkte auf dem Konto hat. Bisher haben die 2. und die 3. Herren des CVJM jeweils einen Zähler eingesammelt und bewegen sich im enttäuschenden Gleichschritt durch die einzelnen Spieltage.

In Neuss holte das Doppel mit Ralf Maywald und Tim Müller die Führung für die Kelzenberger. Aber wie so oft herrschte kurze Zeit später wieder Ernüchterung. Die beiden anderen Doppel gingen nach fünf bzw. vier Sätzen verloren und auch die ersten fünf Einzel gewannen die Gastgeber. Erst Ergänzungsspieler Wilfried Längen gewann sein Einzel glatt. Anschließend sorgte Frank Jansen im Duell der Einser mit einem knappen Sieg für den dritten Punkt. Er rettete sich nach Satzrückstand mit so genannten Mondbällen, auch bekannt als Ballonabwehr! Sein Gegner, für seine sowieso erst 12 Jahre auch noch extrem klein, ist ein großes Talent an der Platte und hatte mit flachen Bällen in die Ecken überhaupt keine Probleme. Aber er muss noch lernen, mit Niederlagen umzugehen.... Kurze Zeit später war der für die Kelzenberger insgesamt eher frustrierende Abend dann aber vorbei.

**Herren- 2. Kreisklasse 1:****4.Herren - TV Germania Gustorf****8:2**

"Knapper" als im Hinspiel verlief die Rückrundenbegegnung der 4.Herren gegen Gustorf. Aber der Gegner trat auch mit etwas stärkerer Aufstellung an. Oben gaben sich Willibert und Wilfried keine Blöße. Claus und Hans-Gerd mussten sich beide der Nr.3 des Gegners geschlagen geben; punkteten dafür aber gegen die Nr.4. Nach 90 Minuten war es aber trotzdem vorbei und Gustorf konnte sich wieder auf den Heimweg machen.

**Herren- 3. Kreisklasse Gr.1: TTC BW Grevenbroich 5 - 5.Herren 8:5**

Lange Zeit war die Begegnung der 5.Herren in Grevenbroich ein Kampf auf Augenhöhe. Die Führung eines Teams wurde postwendend von der anderen Mannschaft wieder ausgeglichen. Als es vor der dritten Einzelrunde schwer nach Unentschieden roch, bekam der Gastgeber plötzlich die zweite Luft und holte drei Dreisatze in Serie zum 8:5 Erfolg. Dirk Ischen, Frank Dahmen, Christian Müschen und Detlef Böcker holten je ein Einzel, dazu kam ein glatter Erfolg von Dirk und Dete im Doppel.

**Jungen- Kreisliga Meisterrunde : DJK Novesia Neuss - CVJM Kelzenberg 10:0**

In der Meisterrunde der Jungen-Kreisliga herrscht ein rauer Wind. Das erfuhren die Kelzenberger bei Novesia Neuss. Konnte man im Doppel wenigstens noch einigermaßen mithalten, wurde es im Einzel doch richtig bitter. Meist gingen die Sätze deutlich verloren. Am Ende hatten die Gastgeber doppelt so viele Bälle geholt wie die Jungen des CVJM. Immerhin gewann Janis Keutel mit 15:13 einen Satz und sorgte damit für den einzigen Lichtblick der Kelzenberger.

**A-Schüler- 1. Kreisklasse Meisterrunde: CVJM Kelzenberg - TG Neuss 2 ??**